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Niederschrift über die  
49. Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates 

 
Sitzungstermin: Mittwoch, den 22. November 2017  
Sitzungsbeginn: 17:02 Uhr 
Sitzungsende: 17:38 Uhr 
Ort, Raum:   Sitzungsraum II, Raum 105, Hauptstr. 16, 21465 Wentorf bei Hamburg 
 
Anwesend sind: 
Frau Annika Randzio   Beiratsmitglied 
Herr Bjarne Erb    Beiratsmitglied 
Herr Benjamin Solovei   Beiratsmitglied 
Herr Mario Kramer   Verwaltung 
Frau Annbritt Röhrs   Auszubildende / Schriftführerin 
 
Gäste: 
Herr Johannes Heiderich 
Herr Davin Erb 
 
 
TAGESORDNUNG: 
 
Öffentlicher Teil: 
 
 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschluss fähigkeit, 

Tagesordnungsänderung 
 

2 Niederschrift vom 05.10.2017 
 

3 Anfragen an den Beirat 
 

4 Anfragen des Beirats an die Verwaltung 
 

5 Bericht aus der Verwaltung 
 

6 Berichte des Vorstands/Beirats 
 

7 Beauftragungen in die Ausschüsse 
 

8 KuJB-Wahl 2017 
 

9 Fortschreibung Ideenpool, Ankündigungen / Termine  
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Protokoll  
 
Öffentlicher Teil: 
 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschluss fähigkeit, 

Tagesordnungsänderung 
Annika Randzio eröffnet die Sitzung um 17:02 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest. 
 

2 Niederschrift vom 05.10.2017 
 Die Niederschrift vom 05.10.2017 wird  zur Kenntnis genommen. 
 

3 Anfragen an den Beirat. 
 Es liegen keine Anfragen an den Beirat vor. 
 

4 Anfragen des Beirates an die Verwaltung 
 Der Beirat hat keine Fragen an die Verwaltung. 
 
5 Bericht aus der Verwaltung 

Herr Kramer berichtet von der bereits stattgefundenen Spielplatzabfrage. Die 
Spielplätze im Neubaugebiet wurden hier nicht mit abgefragt, da dort nicht zur 
Debatte steht, diese zu abzuschaffen. Es wurden Umfragebögen  erstellt und an alle 
Kinder / Eltern der Wentorfer Kitas und Grundschule verteilt. Bis zum Abgabetermin 
am 13.11.2017 sind von 950 verteilten Bögen 392 beantwortet zurückgekommen. 
Einige Spielplätze sind beliebter ausgefallen als erwartet. 
 

6 Berichte des Vorstands/Beirats 
Annika Randzio berichtet vom Liegenschaftsausschuss am 05.10.2017 über das 
Thema Spielplätze. Im Liegenschaftsausschuss beantragte die UWW fünf Spielplätz 
abzuschaffen, weil diese  nicht ausreichend genutzt würden. Die SPD stellte einen 
Gegenantrag,  zuerst eine Umfrage zur Bedarfsermittlung  durchzuführen und 
anschließend gemeinsam mit dem Kinder- und Jugendbeirat und dem Seniorenbeirat 
zu beraten. Der Kinder- und Jugendbeirat hat mit seinem Beschluss den der SPD 
unterstützt. 
Annika Randzio stellte die Vorschläge des KuJB im Liegenschaftsausschuss vor, 
welche von der SPD gelobt wurden.  
 

7 Beauftragungen in die Ausschüsse 
 Es gibt keine Beauftragungen in die Ausschüsse. 
 
8 KuJB-Wahl 2017 

 Herr Kramer berichtet, dass er zusammen mit einigen Beiratsmitgliedern alle 
Wentorfer 7. bis 11. Klassen besucht und dort Werbung für den KuJB gemacht hat. 
Von 14 eingeladenen Interessenten kamen zwölf zu einem Informationsabend. Direkt 
im Anschluss wollten zehn Interessenten kandidieren, vier Bewerbungen kamen 
später. Bei der Auswertung wurde festgestellt, dass eine Bewerbung ungültig war. 
Eine weitere Bewerbung wurde zurückgezogen. Es bleiben elf Kandidaten für elf zur 
Verfügung stehenden Plätze über, wodurch keine Wahl zustande kommt. Die neuen 
KuJB-Mitglieder werden am 14.12.2017 durch die Gemeindevertretung bestätigt. Eine 
Woche später findet am 18.12.17 die konstituierende Sitzung statt.. 
In den Wentorfer Schulen werden Plakate mit Fotos und Namen der neuen Mitglieder 
aufgehängt werden. 
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9  Fortschreibung Ideenpool, Ankündigungen / Termin e 

 Folgende Ideen werden in den neuen KuJB mitgenommen, dieser entscheidet, was 
davon weiterverfolgt wird: 

• HotSpot WLan in Wentorf/Casinopark/Marktfläche 
• Jugendvollversammlung 
• Treffen der Träger von Jugendarbeit 
• Kontaktaufnahme zum Jugendausschuss der Ev. Kirche 
• KuJB Wentorf als Anschlussmitglied im KJR 

 
 
Annika Randzio schließt die Sitzung um 17:38 Uhr. 
 
 
 
 

Wentorf, 27.11.2017 
   
     
         
gez. Runa Jorißen      f.d.R.  
stellvertretende Beiratssprecherin    Annbritt Röhrs, Protokollantin 
 
 


